COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate



LES ÉLÈVES DE L'ÉCOLE SAINT-PATRICE ONT OFFERT UN CONCERT DE NOËL DANS UNE ÉGLISE PLEINE À CRAQUER!

La Prairie, le 14 janvier 2015 – Les élèves de l'école primaire Saint-Patrice sont très fiers de leur performance offerte dans le cadre du concert de Noël qui a eu lieu à l'église de Sherrington le 18 décembre dernier en après-midi. Les parents et les membres de la famille des 148 élèves se sont présentés en grand nombre : l'église était pleine à craquer!

En plus d'accompagner les élèves, l'enseignant de musique, monsieur Jérôme Savoie, a accepté de livrer une performance spéciale à la guitare. Outre monsieur Savoie, l'enseignante d'anglais, madame Chantal Grondin, a également participé à préparer le concert, avec la collaboration active de tous les autres enseignants de l'école Saint-Patrice.

Les élèves ont offert un concert tout en chanson avec un répertoire de Noël bilingue. Et, encore une fois cette année, l'équipe technique composée d'élèves de 6^e année a fait un travail remarquable! Félicitations à tous et à toutes!





- 30 -

Source: Mylène Godin, régisseur, Secteur des communications

Commission scolaire des Grandes-Seigneuries

514 380-8899, poste 3978 | godin.mylene@csdgs.qc.ca

Renseignements: Sophie Charpentier, directrice, école Saint-Patrice

514 380-8899, poste 4751 | stpatrice@csdgs.gc.ca

